

Infos zur Band

Guter Heavy Metal mit modernen Elementen und klarem Gesang. Das liefern die fünf Musiker von „The Final Blackout“. Die Band in klassischer Besetzung mit Drums, Bass, zwei Gitarren und Leadgesang probt in Frechen bei Köln. Sie spielen eingängige, melodiose Riffs, die mit düsteren Texten zu solidem Heavy Metal ergänzt werden. Neben treibenden Songs und tiefergestimmten Gitarren, gibt es auch ruhigere Songs, die jedoch alle mit ordentlich Verzerrung zurechtkommen müssen. Ein Traum für Luftgitaristen und Fans härter Musik. Bühnenerfahrung hat die Band unter anderem als Finalact auf dem Rockcity in Kerpen-Sindorf gesammelt. Gepröbt wird wöchentlich, so dass jederzeit geliefert werden kann.

Die Band:



Sebus (Gitarre)



Hensel (Drums)



Leandro (Gesang)



Sven (Gitarre)



Mehmet (Bass)

Bühnenanforderung:

The Final Blackout spielen über klassische Röhrenverstärker und benötigen Mikrofonabnahme. Der Bassverstärker verfügt zudem über einen DirectOut per XLR. Am wohlsten fühlen sich die Musiker mit einem Monitoring über Lautsprecher. Es liegt jedoch auch Erfahrung mit InEar-Monitoring vor. Sämtliches Equipment von The Final Blackout ist kabelgebunden. Mikrofone, Signalsplitter o. ä. stehen nach Absprache zur Verfügung. Drums können ebenfalls für die Backline gestellt werden. Die Musiker sind unkompliziert und offen für individuelle Konfigurationen.

Ansprechpartner & Kontaktmöglichkeiten:

Für alle möglichen Fragen (auch technischer Art) ist Sven erreichbar:

- info@thefinalblackout.de
- 0178/5237238

Im Netz:

- Instagram: <https://www.instagram.com/thefinalblackout/>
- Webseite: <https://thefinalblackout.de/>
- Facebook: <https://www.facebook.com/TheFinalBlackout>
- YouTube: <https://www.youtube.com/@thefinalblackout1592>